



www.mg.co.id

## Aston Villa Bikin MU Gigit Jari

**MANCHESTER (IM)** - Aston Villa 'menghadiahi' Manchester United (MU) pil pahit, dalam laga yang berlangsung di Old Trafford pada pekan keenam Liga Inggris, Sabtu (25/9) malam WIB.

MU sebenarnya mampu mendominasi laga. Namun sayang, kebobolan lewat sundulan Kortney Hause di menit ke-88 membuat tuan rumah gigit jari. Kemenangan ini tentu sangat berarti bagi Aston Villa.

"Ini kemenangan sangat berarti bagi kami dan fans, apalagi diraih di Old Trafford. Tentu memberikan kami motivasi dan keyakinan dalam menghadapi laga-laga selanjutnya. Kami harus tetap fokus dan selalu mempersiapkan diri dengan baik," kata Hause di situs klub.

Sementara di pihak MU, Bruno Fernandes menjadi 'ter-sangka' karena gagal mengeksekusi penalti. Tendangan duabelas pas diberikan kepada MU usai Hause melakukan handsball di kotak terlarang.

Namun celaka buat MU, tendangan Fernandes melambung tinggi dari gawang. Pemain Portugal itu pun menyampaikan permintaan maaf. Dia kecewa tetapi akan bangkit.

"Tidak ada

yang lebih frustrasi dan kecewa daripada saya karena gagal mengeksekusi penalti dan jadi penyebab kekalahan. Hari ini, saya gagal. Tapi saya mengambil langkah maju dan menghadapi tantangan dengan ambisi dan tanggung jawab yang sama," kata Fernandes lewat media sosial pribadinya.

Yang jadi sorotan adalah psywar kiper Aston Villa Emiliano Martinez kepada Fernandes yang hendak mengeksekusi penalti. Martinez sempat menunjuk-nunjuk Cristiano Ronaldo di depan Fernandes. Gerak tangan Martinez mengisyaratkan agar Ronaldo saja yang menjadi eksekutor.

Apakah hal ini mempengaruhi mental Fernandes? Namun yang jelas, Martinez mendapatkan keuntungan. ● vdp



KORTNEY HAUSE  
Pemain Aston Villa

## Inter Milan Gagal Atasi Atalanta

**MILAN (IM)** - Inter Milan ditahan Atalanta pada lanjutan Liga Italia. Kedua tim bermainimbang 2-2, dalam laga yang berlangsung di Giuseppe Meazza, Sabtu (25/9). Gol Inter Milan diciptakan oleh Lautaro Martinez dan Edin Dzeko, sementara Atalanta membobol gawang Nerazzurri dengan gol dari Ruslan Malinovskyi dan Rafael Toloi.

Nerazzurri mempunyai satu kesempatan emas untuk menang. Tapi, penalti Federico Dimarco tak bisa dimaksimalkan. Di sisi lain, La Dea juga apes. Gol Atalanta ada yang dianulir. Gol itu dikemas oleh Roberto Piccoli tapi dianulir setelah wasit melihat VAR.

Pelatih Inter Simone Inzaghi menyesali hasilimbang tersebut. "Tanpa keraguan jelas banyak orang terhibur, tapi kami merasa sedikit kesal dengan hasilimbang ini karena kami merasa bahwa kami bisa mendapat lebih. Kami sedikit menurun setelah gagal penalti, tapi melihat Inter yang luar biasa

di sebagian besar babak pertama dan juga babak kedua melawan Atalanta yang sangat kuat," kata Inzaghi di DAZN.

Kekecewaan juga disampaikan oleh Lautaro Martinez. Menurutnya, Inter sudah bermain dengan sangat baik. "Kami sudah memperlihatkan kemampuan terbaik dan berjuang meraih kemenangan. Tapi hasilnya berkata lain. Kami harus menerima hasil ini dengan lapang dada, walau sebenarnya kami kecewa," kata Lautaro Martinez di situs klub.

Inter sudah bermain di kandang sebanyak 3 kali musim ini. Sebelum ditahan Atalanta, Inter memetik kemenangan atas Bologna dan Genoa. Di kandang, Inter sangat produktif dengan catatan 12 gol atau rata-rata 4 gol setiap laga.

Mereka sudah kemasukan sebanyak 3 gol dalam 3 laga. ● vit



LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan



Selebrasi Gabriel Jesus (tengah) dan rekannya usai mencetak gol ke gawang Chelsea.

## City Akhirnya Bisa Kalahkan Chelsea

"Saya tidak pernah berpikir bisa memutar badan dengan benar, karena terkadang sulit dalam keadaan seperti itu, tetapi saya mencoba dan bisa melepaskan tembakan," kata Gabriel Jesus.

**LONDON (IM)** - Manchester City memenangi big match di markas Chelsea pada lanjutan Premier League. Dalam duel di Stamford Bridge, Sabtu (25/9) malam WIB itu, The Citizens menang 1-0 berkat gol tunggal Gabriel Jesus pada menit ke-53.

Tampil dominan, City tercatat melepaskan hingga 15 tembakan di sepanjang pertandingan. Sementara Chelsea cuma bikin lima tembakan dan tidak ada yang mengarah ke gawang.

City pun memberi Chelsea kekalahan pertamanya di Premier League musim ini. Kemenangan ini juga mengakhiri rentetan hasil buruk yang didapat City saat melaw

an Chelsea belakangan ini. Sebelumnya, City selalu kalah dari The Blues dalam tiga duel terakhir di semua kompetisi.

Bagi Jesus, golnya ke gawang Chelsea merupakan gol keduanya di Liga Inggris musim ini. Ia pun merasa senang karena pada akhirnya bisa mencetak gol lagi, apalagi terakhir kali Jesus mencetak gol itu ketika Man City menang 5-0 atas Arsenal di pekan ketiga Liga Inggris 2021-2022.

Akan tetapi, hal yang membuat Jesus paling senang adalah karena golnya itu membuat Man City bisa meraih kemenangan. Ia merasa benar-benar sangat beruntung bisa membantu timnya menang, mengingat proses golnya di

menit 53 tersebut bisa dikatakan sangat sulit.

Jesus tepatnya dapat mencetak gol setelah berjuang keras menghadapi banyak pemain bertahan Chelsea di dalam kotak penalti. Berawal dari umpan yang diberikan Joao Cancelo, Jesus sempat kebingungan untuk menguasai bola.

Gocekan kecil sempat dilakukan Jesus agar tiga pemain Chelsea yang berada di belakangnya kesulitan untuk merebut bola. Pada posisi itu, Jesus pun sebenarnya sangat sulit untuk melepaskan tendangan ke gawang.

Kendati demikian, dengan sedikit keyakinan dan tentunya ada juga faktor keberuntungan, Jesus mencoba peruntungan untuk membalikkan badan dan langsung melepaskan tembakan. Untungnya tidak ada pemain Chelsea yang menghalangi jalur bola dan Edouard Mendy pun telah menepisnya.

"Saya tidak pernah berpikir saya bisa memutar badan saya dengan benar, karena terkadang sulit untuk memutar dalam keadaan seperti itu, tetapi saya

mencoba berbalik dan saya pun bisa melepaskan tembakan. Ya, itu sedikit ada faktor keberuntungan. Tapi ya saya sangat senang bisa mencetak gol lagi. Yang terpenting adalah semua orang bermain bagus dan kami memenangkan pertandingan," kata Gabriel Jesus, melansir dari Manchester Evening News.

Dengan kemenangan itu, Pep Guardiola akhirnya berhasil juga menundukkan Chelsea asuhan Thomas Tuchel. Pada tiga pertemuan terakhir mereka di musim lalu, Guardiola selalu gagal membantu Man City menang atas Chelsea.

Termasuk kekalahan Man City dari Chelsea di final Liga Champions 2020-2021. Kini, Guardiola tampaknya sudah menemukan formula yang tepat untuk menghancurkan skuad Tuchel tersebut.

"Hari ini pemain luar biasa. Di stadion ini dan menghadapi lawan berat, melakukan apa yang sudah kami lakukan membuat saya bangga. Kami datang ke sini dan memainkan permainan kami. Kadang Anda tidak bisa melakukannya karena lawan leb-

ih bagus. Kami terdorong untuk menekan dan mereka tidak bisa membangun serangan," kata Guardiola kepada BT Sport.

Kemenangan atas Chelsea juga berbuah rekor untuk Guardiola. Ia kini tercatat sebagai manajer dengan jumlah kemenangan terbanyak untuk City (221), melewati Les McDowall (220).

"Saya sangat bangga. Kami melakukannya di Stamford Bridge, di kandang juara Liga Champions. Kami spektakuler bersama-sama. Itu membuat saya bangga, sedikit saja buat saya tapi khususnya untuk klub," ucap Guardiola.

Sementara manajer Chelsea, Thomas Tuchel, mengakui timnya tidak bisa keluar dari tekanan. "Kami bagus di 20 meter terakhir lapangan, tapi tidak di 80 meter lainnya. City lebih kuat, tajam, dengan penempatan posisi yang lebih baik. Saya merasa kami kurang yakin untuk keluar dari situasi. Dengan setiap kesalahan yang kami lakukan, kami kehilangan kepercayaan diri," ujar Tuchel seperti dilansir Sky Sports. ● vit

## Mental AC Milan Layak Dipuji

**LA SPEZIA (IM)** - AC Milan menang susah payah atas tuan Spezia 2-1 pada lanjutan Liga Italia, di Stadion Alberto Picco, Sabtu (25/9).

Di babak pertama, skor berakhir masihimbang 0-0. Di babak kedua, barulah kedua tim panas. Milan mampu unggul duluan lewat gol Daniel Maldini pada menit ke-48.

Spezia terus menekan, sampai akhirnya menamakan kedudukan di menit ke-80 lewat tendangan Daniele Verde yang membentur Sandro Tonali. Namun Rossoneri mampu mengunci kemenangan 2-1 lewat gol yang dicetak oleh Brahim Diaz pada menit ke-86.

Pelatih Milan, Stefano Pioli mengaku puas dengan kinerja para pasukannya. Menurutnya, Spezia memang cukup merepotkan tetapi Milan terus berjuang sampai akhir dan membuktikan mentalnya.

"Ini adalah kemenangan besar. Kami bermain bagus walau cuma menang tipis,

itu membuktikan kami kuat secara mental. Sekali lagi, kami harus menderita untuk membawa pulang kemenangan. Namun tentu, itu tanda kekuatan mental yang nana karena tidak ada tim yang selalu bisa mendominasi lawannya," ujar Pioli seperti dilansir dari Football Italia.

Brahim Diaz sebenarnya bermain sebagai pengganti di laga tersebut. Dirinya baru diturunkan di menit ke-82 menggantikan Franck Kessie. Bukan kali ini Diaz jadi penentu kemenangan Milan. Dia

sudah melakukannya di laga kontra Sampdoria (1-0) dan jadi pemecah kebuntuan di laga kontra Venezia (2-0). "Dia terus berkembang dengan bagus dan terus percaya diri. Dia menikmati permainannya," kata Pioli.

Namun AC Milan tidak boleh berlama-lama larut dalam sukacita. Lawan berat di Liga Champions, Atletico Madrid menanti yang akan berhadapan pada Rabu (29/9) pukul 02.00 WIB. ● vdp



BRAHIM DIAZ  
Pemain AC Milan

## Rentetan Kemenangan Madrid Terhenti

**MADRID (IM)** - Real Madrid hanya bermainimbang tanpa gol saat melawan Villarreal. Hasil ini menghentikan rentetan enam kemenangan Los Blancos di LaLiga.

Dalam laga di Stadion Santiago Bernabeu, Minggu (26/9) dinihari WIB itu, Los Blancos mampu menciptakan 15 percobaan, namun cuma ada dua yang mengarah ke gawang.

Meski unggul 52 persen dalam penguasaan bola, Villarreal hanya bisa melepaskan enam percobaan dengan dua yang mengarah ke gawang. Jumlah tersebut kalah jauh dari El Real.

Real Madrid tampak menekan sejak menit awal. Luka Modric melepaskan tembakan dari luar kotak penalti di



LUKA MODRIC  
Pemain Real Madrid

menit keenam, namun laju bola berhasil diblok lawan.

Percobaan kedua Madrid datang lewat Karim Benzema di menit ke-12. Striker asal Prancis itu melepaskan tembakan dari pinggir kotak penalti dan juga bisa diblok lawan.

Semenit berselang Villarreal nyaris membobol gawang Madrid. Arnaut Danjuma mendapatkan ruang tembakan di kotak penalti dan bola tembakan yang dilepaskan masih bisa diamankan kiper Thibaut Courtois.

Madrid nyaris kebobolan saat babak kedua baru berjalan 10 menit. Danjuma melepaskan tembakan dari luar kotak penalti, namun bisa ditepis oleh Courtois dan Paco Alcacer sedikit terlambat menyambar bola rebound.

Real Madrid baru mengancam di menit ke-64. Karim Benzema melepaskan tembakan dari sisi kotak penalti, tapi Gronimo Rulli masih bisa dengan mudah membendung laju bola.

Madrid masih di puncak klasemen LaLiga dengan 17 poin dari tujuh laga. Villarreal harus puas duduk di urutan ke-10 dengan delapan poin dari enam pertandingan. ● vit

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Homeing) Fax: (02-21) 53 066 730 E-mail: cpd@ciptapan.com